

PlantaDoce.

Público

Extremadura incrementa su presupuesto sanitario para 2021 con más de 1.800 millones

Más de sesenta millones de euros irán destinados para nuevas contrataciones en atención especializada, mientras que 14,5 millones de euros serán para atención primaria.

PlantaDoce
19 nov 2020 - 10:20



Extremadura también aumenta su presupuesto sanitario para 2021. **El Ejecutivo autonómico ha incrementado con más de 1.800 millones de euros su gasto en sanidad para el próximo año.** El aumento es de 134,4 millones de euros, según ha anunciado la vicepresidenta primera y consejera de Hacienda y Administración Pública, Pilar Blanco-Morales.

Una parte importante de la subida se destinará a reforzar las plantillas. **Más de sesenta millones de euros se utilizarán para nuevas contrataciones en atención especializada,** mientras que 14,5 millones servirán para incorporar personal sanitario en atención primaria.

Además, **el Gobierno regional se reserva una partida de 6,6 millones de euros para el nuevo hospital de Don Benito-Villanueva,** ante la previsión del inicio de su obra de

PlantaDoce.

construcción. También se dedican 1,2 millones para la continuidad a la ejecución de las obras de hasta cinco centros de salud.

Blanco-Morales ha explicado que el gasto adicional acometido por el Ejecutivo autonómico para hacer frente al Covid-19 ha alcanzado los 150 millones de euros. Más del 85% del importe se ha destinado a gasto de personal en sanidad, educación y administración.